

Enchantement théâtral à l'église de Murel

Publié le 02/09/2015 à 03:49



Vendredi 28 août, à la tombée de la nuit, une cinquantaine de spectateurs se sont assis dans la petite église de Murel pour assister à un joli monologue, écrit par l'écrivain norvégien Jon Fosse.

La jeune comédienne Jeanne Lepers a su interpréter la volonté de vivre sans limites, de tout découvrir, dans la merveilleuse naïveté d'un petit garçon de quatre ans.

Avec son amie Béatrice Venet qui en a fait la mise en scène, elles ont créé dans cette charmante église une ambiance légère et pourtant captivée autour de «Petite Sœur». Cette pièce doit être jouée dans d'autres lieux après cette première présentation. Les amateurs de théâtre pourront aussi retrouver Jeanne Lepers en octobre, à Brive, dans «Le Malade imaginaire».

La Dépêche du Midi